



Simon Wagner und Hanna Ostlender sichern sich im Hyundai i20 N Rally2 den Sieg bei der Jännerrallye 2026

- **Der amtierende Staatsmeister Simon Wagner und Beifahrerin Hanna Ostlender sichern sich im Hyundai i20N Rally2 Step2 zum ersten Mal den Sieg bei der prestigeträchtigen Jännerallye 2026**
- **Sieg dank perfekter Mischung aus Konstanz, Taktik und Speed**

Der 5-fache Rallye-Staatsmeister Simon Wagner hat die diesjährige Jännerallye 2026 eindrucksvoll für sich entschieden und dabei hochkarätige Konkurrenz hinter sich gelassen. Der Sieg ist das Ergebnis einer idealen Balance aus konstanter Leistung, cleverer Rennstrategie und beeindruckendem Tempo.

Schon in den ersten Wertungsprüfungen setzte Wagner ein klares Zeichen und etablierte sich an der Spitze. Selbst bei wechselhaften Straßenverhältnissen und hartem Duell mit internationalen Top-Fahrern hielt er konsequent seinen Rhythmus. Mit taktisch klugen Reifenentscheidungen und präziser Linienwahl konnte er in den entscheidenden Prüfungen den Vorsprung ausbauen.

Für Simon Wagner und Hanna Ostlender hätte es wohl keinen besseren Start in das neue Jahr geben können, als mit dem Sieg: „Die Jännerallye ist immer etwas Besonderes und hier zuhause zu gewinnen fühlt sich unheimlich gut an. Die vergangenen Tage waren unglaublich anstrengend, die Bedingungen extrem schwierig. Wir sind nahezu fehlerfrei geblieben, haben unser Ding konstant durchgezogen und dürfen jetzt den Sieg feiern. Das wir zudem auch noch die Powerstage so überlegen gewinnen konnten verdeutlicht, was in uns steckt und ist einfach fantastisch.“

Ich glaube, wir haben einmal mehr gezeigt, was für ein unheimlich gutes Team wir sind. Ein riesengroßes Dankeschön an Hanna, unseren Ingenieur Damian und das gesamte Team Servis Podlesnik – ihr seid großartig“, zeigt sich Wagner sichtlich dankbar.

Der Erfolg bei der Jännerallye 2026 unterstreicht einmal mehr Wagners Stellung als eine der dominierenden Kräfte im österreichischen Rallyesport. Mit diesem Sieg setzt er nicht nur sportlich ein Ausrufezeichen, sondern folgt auch der langen Tradition österreichischer Spitzenleistungen im Motorsport.

Mit dem Sieg bei der Jännerallye 2026 komplettiert Simon Wagner nun seinen Erfolgszyklus innerhalb der österreichischen Rallye-Staatsmeisterschaft und setzt gleich zum Jahresauftakt ein eindrucksvolles Ausrufezeichen. Gemeinsam mit dem Gewinn der Powerstage sichern sich Wagner und Ostlender zudem die maximal möglichen Punkte beim Saisonstart. Damit bleibt Wagner in Österreich seit nunmehr einem Jahr ungeschlagen – und ist weiterhin die Benchmark, an der sich die Konkurrenz messen muss.

Über die Jännerrallye:

Die Jännerrallye zählt zu den prestigeträchtigsten Rallyeveranstaltungen in Österreich und lockt jedes Jahr nationale und internationale Spitzenpiloten nach Freistadt. Die Jännerrallye zählt mit über 100.000 Zusehern zu den best besuchten Sportveranstaltungen in Österreich. Die Mischung aus winterlichen Bedingungen, variantenreichen Strecken und hochklassiger Konkurrenz macht sie zu einem echten Härtetest für Fahrer und Fahrzeuge.

Rückfragen bitte an:

Rasin Kamali
M: +43 664/80 741 7411
Email: rasin.kamali@hyundai.at

Jutta Ullrich
Tel. +43 1 61040-2306
Email: jutta.ullrich@hyundai.at